



Der „Tag der Offenen Tür“ am Sonntag in der Stolzenauer Kunstschule eröffnet die Möglichkeit, die künstlerischen Ergebnisse des Projekts „R@ume für Tr@ume“ in Augenschein zu nehmen.

„R@ume für Tr@ume“ werden gezeigt

SOZIALES Tag der offenen Tür in der Kunstschule Stolzenau-Mittelweser

Am Sonntag hat die Öffentlichkeit Gelegenheit, neben den im laufenden Schuljahr entstandenen Bildern auch die künstlerischen Ergebnisse zu besichtigen, die 19 Jugendliche während des Projekts „R@ume für Tr@ume“ unter professioneller Anleitung erstellten.

Stolzenau (DH). Das vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend sowie vom Europäischen Sozialfond finanzierte Förderprogramm des Landkreises

„Stärken vor Ort“ soll Jugendlichen eine Hilfe zur beruflichen Orientierung und Integration geben.

„Die Angebotspalette für das Hineinschnuppern in verschiedene handwerkliche Berufe (Metall-, Holz-, Glasverarbeitung) konnte dieses Jahr um die Einführung in neue Medien erweitert werden. Unter fachlicher Anleitung entstand mit viel künstlerischem Feingefühl eine digital erstellte Dokumentationsmappe, die unter anderem von den jugendlichen Gestalterinnen selbst präsentiert werden wird“, heißt es in einer Pressemitteilung der Kunstschule.

„Die Mappe enthält auch Listen der Berufsfelder, über die sich die Jugendlichen dank der Anwesenheit der Berufsberaterin Christiane Buuk von der Agentur für Arbeit informierten und in die sie durch ihre Projektaktivitäten spielerisch Einblick erhalten haben.

Der Bereich Grafikdesign ermöglichte den Jugendlichen den zielorientierten Umgang mit der Kamera und verschiedenen Bildverarbeitungsprogrammen für Entwürfe zu Einladungen, Postkarten, Plakaten und Urkunden. Alle Tätigkeiten waren getragen vom Teamgeist, die Arbeit in der Gruppe

war über die Verschiedenartigkeit von Herkunft und Bildungsstand der einzelnen Teilnehmer hinweg geprägt, von gegenseitiger Achtung und der Freude, das eigene kreative Potential zu entdecken“, heißt es weiter.

Das Projektteam und die Jugendlichen erläutern bei Kaffee und Kuchen die Ergebnisse bei einem „Tag der offenen Tür“ am Sonntag, 6. November, in der Zeit von 15 bis 18 Uhr in der Kunstschule Stolzenau-Mittelweser des Vereins für Kinder und Jugendarbeit, Schulstraße 5 in Stolzenau.